

La promotion s'accroît en Arabie saoudite

Une délégation économique emmenée par le Grand-Duc héritier présente les atouts du Luxembourg

Luxembourg/Riyad. Le Moyen-Orient suscite un grand intérêt pour le Grand-Duché et les missions économiques dans cette région se multiplient. Afin de présenter les atouts du Luxembourg, le Grand-Duc héritier Guillaume et le ministre de l'Economie et du Commerce extérieur, Jeannot Krecké, visitent le Royaume d'Arabie saoudite du 16 au 20 mai.

Par ailleurs, 33 entreprises issues du milieu financier et industriel complètent la délégation. La péninsule arabe est riche en pétrole mais elle est tout aussi attrayante pour son secteur financier. Le Luxembourg a publié une circulaire, qui améliore les conditions pour les fonds islamiques et se présente donc comme une place de choix pour la domiciliation de produits sharia compatible.

A Riyad, le Grand-Duc héritier a pris mardi la parole au colloque international organisé par Euro-money. Ce rendez-vous est très important pour présenter les atouts du pays, souligne Carlo Thelen, responsable du département international de la Chambre de commerce.

Le Luxembourg exporte pour 32,3 millions d'euros vers l'Arabie saoudite et importe pour une valeur de 8,7 millions. Plusieurs entreprises luxembourgeoises sont présentes dans ce pays comme Good Year Luxembourg, Tarkett et Accumalux, précise Carlo The-



Le Grand-Duc héritier Guillaume a pris la parole lors du réputé colloque Euro-money.

(PHOTO: AFP)

len. Plusieurs acteurs de la place luxembourgeoise, dont la Chambre de commerce, sont en cours de constituer la «Saudi Arabian Business Chamber of Luxembourg». Cette a.s.b.l. aura la mission d'améliorer les relations entre nos pays.

Cette visite est la seconde en deux ans et s'inscrit dans une logique de suivi. «La notion de confiance est très importante dans cette région et il est important de garder un contact personnel», souligne l'expert de la Chambre de Commerce. Le Grand-Duché veut ainsi renforcer ses efforts de promotion et sa position au Moyen-

Orient. Le ministre des Finances, Luc Frieden, avait par ailleurs visité les Emirats arabes et le Bahreïn en janvier afin de présenter le pays dans la région.

Dimanche, la délégation a été reçue en audience par le Roi d'Arabie saoudite, Abdallah bin Abd al-Aziz Al Saud avant de rencontrer le gouverneur de Riyadh, le Prince Salman bin Abdulaziz, lundi.

Un entretien avec le ministre du Pétrole et des Ressources minérales, Ali Ibrahim al-Naimi, abordait les questions d'approvisionnement ainsi que le développement de sources alternatives d'énergie.

Les agences de promotion Luxembourg for Business et Luxembourg for Finance ont organisé lundi des séminaires. Lors de ces rendez-vous, les entreprises ont pu nouer des contacts avec leurs homologues saoudiens, souligne un communiqué du ministère de l'Economie.

Lors de cette mission économique, le Grand-Duc héritier et le ministre rencontreront par ailleurs le Prince Al-Waleed bin Talal bin Abdulaziz Al-Saoud, le ministre du Commerce et de l'Industrie, Dr. Abdallah bin Zaynal Ali Reza, ainsi que le ministre des Finances, Ibrahim Al-Asaf. (rw)